



# 波 動

## わくわくオーケストラに参加してきました 県立美術館で絵画鑑賞してきました(10/12)

前日までの雨が上がり、秋らしい気候で少し肌寒さもありましたが、有意義な1日を過ごす事が出来ました。午前中は、県立芸術文化センターでオーケストラの演奏を鑑賞しました。オーケストラの演奏を聴くのが初めての人も多く、迫力ある演奏に時間があっという間に過ぎましたね。みんなで歌ったり、手拍子での参加もあったり、とても楽しかったですね。県立美術館に移動し、昼食後「プラド美術館展」を鑑賞しました。本当ならスペインまで行かなければ見られない、素晴らしい絵画を鑑賞できました。時間が短く、もっとじっくり見たかったですね。県立美術館では、「小磯良平」さんや建築家の「安藤忠雄」さんの作品が、常設展示されていますので、今度は是非じっくり見に行ってください。(のびのびパスポートがあれば、中学生は無料です)



オーケストラ演奏前のリラックスタイム



「どんな演奏か楽しみだね」



県立美術館の海が見えるテラスで昼食です。久しぶりのお弁当です。おいしかったですね。



朝の出発式の様子です。少し肌寒かったですね。



実行委員は、司会や呼びかけなど頑張りました。



バスから芸術文化センターへ移動です。



静かに列を整えながら移動できました。



最後に県立美術館のオブジェの前で「ハイ、チーズ」みんなの笑顔が最高でした。